

文化振興活動事業



文化に関心を有する市民の相互の交流と親睦を密にし、市民文化の向上を図ることを目的に事業を行っています。



*小さな発表会 (音楽部門 楽器演奏部会)

2月5日(日) 安曇川公民館 ふじのきホールで開催

高島・湖夢ヨシ笛クラブをはじめとして、オカリナのんのん、安曇川らくらくピアノサークルの3クラブが合同で小さな発表会を開催しました。

1つのクラブでは演奏会を開催するのが難しいクラブが寄って、ミニコンサートを開くことにより部門での親睦と交流が出来、来年度は会場を朽木のやまびこ館でとみんなの思いが膨らんできています。最後に「ふるさと」を合同演奏して終えました。



*新春社交ダンスの集い (芸能部門)

1月14日(土) 安曇川公民館 ふじのきホールで開催

昨年に引き継いでの開催で、2017年の幕開けを優雅に踊りました。今年度はフォークダンスのサークルの方に、演技発表をしていただきました。社交ダンスの効用は音楽に合わせて運動すると、脳と身体の健康維持と老化予防に大きな効果があります。そして「踊ること」は、楽しく、ストレス解消や生きがいにもつながります。



*竹紙に描く作品展 (絵手紙の公開講座) (生活文化部門 ジャンル絵手紙)

展示期間 1月23日(月)~2月13日(月)



地場産業である扇骨の削りくず100%を使った竹紙で作品募集を行い、全国の皆さんから「安曇川町」の「竹はがき」に親しんでいただき、本年度も数多くの作品の応募がありました。

合わせて1月22日(日)日本絵手紙協会の公認講師山下秀子さんを講師に迎え絵手紙の講習会を行い、30数名の方に参加いただき墨の濃さ、色の挿し方など教えていただき、改めて絵手紙のよさを感じ取ってもらいました。その後、2月11日からはマキノ公民館にも展示しました。

(美術部門)

10月6日(木)~10月19日(水) 枯木公民館

朽木書道クラブと今津墨絵クラブ、あづみ墨絵クラブが合同で小さな展示会を開催。市民の方に多くのクラブの活動を知りたい方におすすめです。



(教養部門)

8月31日(水)~9月14日(水) マキノ公民館

2月11日(土)~2月28日(火)



支部に無いジャンルのクラブの作品を展示し、クラブ員の掘り起しを行ったために、藤苑俳句会の作品を展示。2月は高島短歌クラブの作品を展示。